

Kenza Lebègue

Je m'appelle Kenza Lebègue, je suis née le 15 juin 2007
J'habite à la maison des découvreurs. je suis à l'école Jean Jaurès

J'aimerais que l'on puisse choisir nous même les menus du week-end.

Que l'on puisse :

Garder son téléphone la nuit du week-end.

De regarder des films mardi et le week-end et de pouvoir faire des sorties.

De faire des activités manuelles, des activités loisir, avoir des nouveaux jeux de sociétés, des jeux de console.

Les petits de mois de 10 ans seront coucher a 21h et les moins de 11 et plus de 14 ans seront coucher a 23h, 22h.

De se coucher plus tard le week-end.

De mettre la wifi pour les téléphone et pour les tablettes.

Merci pour tout ce que nous avons déjà, ça nous permet de mieux vivre même si nous ne pouvons pas voir nos familles souvent. J'espère pouvoir instaurer un dialogue constructif avec vous les adultes pour trouver les meilleures solutions pour bien vivre.

Votez pour moi.